

V. KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

1. Komunikasi pada implementasi LPDM lebih banyak pada kategori baik, yaitu berjumlah 71 orang atau 84,5%. Efektifnya komunikasi akan memberikan dampak pada keberhasilan program. Hal ini diperkuat dari hasil penelitian bahwa komunikasi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keberhasilan implementasi LDPM sebesar 0,620. Bila diinterpretasikan maka pengaruh keduanya kuat, hal ini menunjukkan bahwa komunikasi mempunyai arti penting dalam meningkatkan keberhasilan implementasi LDPM.
2. Sebagian besar (69%) mempersepsikan bahwa sumber daya pada implementasi LPDM sudah baik. Sumber daya yang tersedia di organisasi membantu organisasi untuk sukses menjalankan kegiatannya. Kenyataan yang demikian diperkuat hasil uji statistik, diketahui variabel sumber daya mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keberhasilan implementasi LDPM sebesar 0,550. Hal tersebut menunjukkan bahwa sumber daya mempunyai peranan terhadap peningkatan keberhasilan implementasi LDPM.
3. Hasil penelitian menjelaskan bahwa sikap birokrasi sebagai pelaksana implementasi LDPM dipersepsikan baik oleh sebagian besar responden (58,3%). Melihat kenyataan ini maka birokrasi dapat menjadi faktor pendukung dalam rangka kesuksesan implementasi LDPM. Hal ini diperkuat dari hasil penelitian bahwa sikap birokrasi sebagai pelaksana mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keberhasilan implementasi LDPM sebesar 0,609. Hal tersebut menunjukkan bahwa sikap birokrasi sebagai pelaksana mempunyai peranan yang besar terhadap peningkatan keberhasilan implementasi LDPM.
4. Sebagian besar responden (54,8%) mempersepsikan bahwa struktur organisasi sudah baik. Adanya pembagian tugas yang jelas dan juga sistem koordinasi sebagai akibat adanya struktur organisasi pelaksana implementasi LDPM memberikan pengaruh positif bagi keberhasilan

pelaksanaan kegiatan LDPM. Kenyataan ini diperkuat dari hasil uji statistik yaitu struktur organisasi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keberhasilan implementasi LDPM sebesar 0,602. Hal tersebut menunjukkan bahwa struktur organisasi mempunyai peranan yang besar terhadap peningkatan keberhasilan implementasi LDPM.

5. Komunikasi, sumber daya, sikap birokrasi sebagai pelaksana dan struktur organisasi mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap keberhasilan implementasi LDPM sebesar 0,790. Hal ini dapat diinterpretasikan bahwa komunikasi, sumber daya, sikap birokrasi sebagai pelaksana dan struktur organisasi mempunyai pengaruh yang berarti dalam mencapai keberhasilan implementasi LDPM.

B. Implikasi

1. Untuk lebih meningkatkan keberhasilan implementasi LDPM diperlukan komunikasi yang efektif dari para pelaksana. Karenanya implementasi LDPM perlu didukung dengan sistem komunikasi, termasuk perencanaan dalam sosialisasi, media komunikasi yang memadai sehingga menghasilkan kejelasan informasi, sehingga kegiatan yang akan dilaksanakan berjalan dengan lancar
2. Implementasi LDPM memerlukan dukungan sumber daya yang handal. Karenanya perlu adanya penguatan kemampuan pelaksana dengan adanya diklat secara terpadu, sehingga selain memiliki pengetahuan dan kemampuan, juga memahami kewenangan yang dimiliki sehingga akan mampu mendukung keberhasilan program.
3. Untuk lebih meningkatkan keberhasilan implementasi maka perlu memperhatikan peningkatan sikap birokrasi. Peningkatan atau perbaikan sikap dapat dilakukan melalui pemberian motivasi sehingga akan semakin menguatkan komitmen mereka dalam menyukseskan kegiatan LDPM.
4. Struktur organisasi memberikan pengaruh pada peningkatan keberhasilan implementasi. Karena itulah struktur organisasi yang ada perlu diperkuat dengan menjalankan tugas sebagaimana yang sudah ada dalam tupoksi.

Artinya masing-masing elemen bekerja sesuai dengan kewenangan yang sudah digariskan dalam struktur organisasi.

